

# MAGAZINE

## Bhabinkamtibmas Polsek Sagaranten Polres Sukabumi Laksanakan Giat DDS dalam Upaya Cooling System Pemilu Damai 2024

Sukabumi - [SUKABUMI.MAGZ.CO.ID](http://SUKABUMI.MAGZ.CO.ID)

Nov 8, 2024 - 12:30



*Bhabinkamtibmas Polsek Sagaranten Polres Sukabumi Laksanakan Giat DDS dalam Upaya Cooling System Pemilu Damai 2024*

Dalam rangka menjaga stabilitas keamanan menjelang Pemilu Damai 2024, Bhabinkamtibmas Desa Datarnangka, Kecamatan Sagaranten, Kabupaten

Sukabumi, Aipda Lukky Lukmanul Hakim melaksanakan kegiatan Door To Door System (DDS) pada Jumat pagi di Terminal Sagaranten. Kegiatan ini dimulai pada pukul 09.30 WIB hingga selesai dan berlangsung dengan aman dan kondusif.

Dalam kegiatan DDS tersebut, Aipda Lukky disambut dengan baik oleh masyarakat yang hadir. Ia menyampaikan imbauan terkait pentingnya keamanan lingkungan, partisipasi masyarakat dalam menjaga kamtibmas, dan kerjasama aktif dengan pihak kepolisian demi terciptanya situasi kondusif menjelang pesta demokrasi.

Aipda Lukky mengajak masyarakat untuk meningkatkan kepekaan dan kewaspadaan terhadap potensi gangguan keamanan, serta menghimbau para orang tua memastikan anak-anak mereka berada di rumah pada jam malam guna mencegah keterlibatan dalam aktivitas berisiko. Selain itu, Aipda Lukky juga memberikan edukasi kesehatan bagi ibu hamil dan balita untuk mencegah stunting sejak dini, serta menjelaskan pentingnya gizi dalam perkembangan anak.

Dalam kesempatan ini, Aipda Lukky menegaskan komitmen Polri sebagai mitra masyarakat dan pemerintah desa. Ia siap menjadi konsultan yang solutif guna membantu menjaga ketertiban dan stabilitas keamanan lingkungan.

Sebagai bagian dari Cooling System Pemilu 2024, Bhabinkamtibmas mengajak masyarakat untuk menjaga perdamaian, menghindari perpecahan, dan menjauhi aktivitas yang berpotensi merusak suasana demokrasi. Melalui kegiatan pembinaan masyarakat dan patroli dialogis ini, diharapkan tercipta suasana Pemilu yang aman dan damai di Kecamatan Sagaranten.